



Hasta el 28 de septiembre se lleva a cabo una nueva edición de Innova para disfrutar desde casa con propuestas sobre ciencia, tecnología y sustentabilidad.

La 8ª edición de Innova, el festival educativo de la Ciudad, llega directo a las casas de los/as estudiantes, docentes y familias. Por primera vez, se hará de manera virtual, pero con el mismo objetivo de siempre: conectar a la comunidad educativa con nuevas maneras de enseñar y aprender. Además de las charlas y los talleres, que estarán asociados a la ciencia, la tecnología y la sustentabilidad, se llevará a cabo la 55.ª edición de la Feria de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología.

La agenda tecnológica estará a cargo de la Dirección General de Educación Digital y de Aprendé Programando virtual. Mientras que la agenda científica y la sustentable estarán en manos del Planetario de la Ciudad y de Escuelas Verdes.

Las charlas y los talleres comenzaron el 21 de septiembre a las 10 h y se llevarán a cabo todos los días hasta el lunes 28. Las actividades se realizarán desde el canal de YouTube de Educación en distintos horarios. Además, habrá propuestas a cargo de actores del sector tecnológico y educativo como Mis ladrillos, Campus Party y Lego.

La Feria estará disponible todos los días las 24 horas para que los/as estudiantes junto a sus docentes puedan recorrer los puestos de manera virtual y conocer la experiencia de los/as creadores/as de los trabajos.

«La idea principal es que los/as docentes con sus estudiantes puedan disfrutar de estas actividades para aprender más sobre la ciencia, la tecnología y la sustentabilidad de una manera distinta. Es una edición diferente, pero sigue siendo una oportunidad para reencontrarnos todos/as y seguir construyendo la educación juntos/as», agrega Santiago Andrés, subsecretario de Tecnología Educativa y Sustentabilidad, área que organiza el festival.